

SUPLEMENTO AL BOLETIN OFICIAL

del Lunes 21 de Noviembre de 1842



Intendencia de esta Provincia.

Continuan las relaciones de los bienes del Clero Secular, fábricas de Iglesia &c.

Administracion Principal
de Bienes Nacionales.

Que en término de Setiles pertenecieron á la memoria de Animas de dicho pueblo.

(Vease el núm. anterior.)

Otra en la Cañada del Peladillo de ocho celemines, linda al saliente herederos de Lucas Herranz y norte D. Blas Sanz. Otra en el Llano de los Guijarros de nueve celemines, linda al saliente la senda de la Paridera de la Mochala y poniente D. José Gil. Otra encima de los Corrales de Camerano de una fanega y cuatro celemines, linda á norte capellania de San Juan y poniente Juan Antonio Sanz. Otra en lo alto de los Guijarros de diez celemines y medio, linda al saliente Felipe Megia y norte Francisco Pelegrin. Otra en los Corrales de Camerano de ocho celemines y medio, linda al saliente Francisco Pele-

grin y norte Santiago Sanz. Otra encima del camino de Tordesilos de ocho celemines y medio, linda á mediodia el concejo y poniente Pedro Clemente. Otra en el Hombriazo de los Guijarros de una fanega y siete celemines, linda á mediodia yermo saliente y norte los Garceses. Otra en el camino de Rodenas de una fanega y tres celemines, linda al saliente herederos de Domingo Blasco y poniente dicho camino Otra en los Cambronales de una fanega ocho celemines y un cuartillo linda al saliente herederos de Miguel Megino y poniente José Martinez. Otra en el Barranco del Prado de una fanega, linda al saliente José Blasco y norte el agua de Nava-lengua. Otra en la Solana de la Sarguilla de tres fanegas, linda saliente y norte yermo y mediodia el Royo de Navallana Otra en el Hombriazo de la Sarguilla, linda al saliente herederos de Felipe Gomez y poniente Juan Relinchon. Otra en lo alto del Rebollo de siete celemines y dos cuartillos, linda al saliente

camino de Rodenas y mediodia Martin Lopez. Otra entre caminos de Rodenas y Navaloscharos de una fanega y diez celemines, linda con dichos caminos. Otra en las Cañadillas de la Matanza de nueve celemines, linda á norte camino viejo de Tordesilos y saliente herederos de Juan Sanz. Otra en la paridera de la Corona de seis celemines y un cuartillo, linda á mediodia Julian Lopez y saliente Bentura Garcia. Otra en la Cañada de la Corona de dos fanegas cinco celemines y tres cuartillos, linda al saliente Blas Pelegrin y poniente Pascual Lopez. Otra en lo alto de las Sillas de una fanega tres celemines y dos cuartillos, linda á mediodia Juan Antonio Sanz y saliente José Sanz. Otra en el Hombriazo de las sillas de una fanega y un celemin, linda á norte Manuel Vizcaino y poniente Blas Pelegrin. Otra en dicho sitio de siete celemines y medio, linda á norte Isidoro Lopez y mediodia los Garcias. Otra en el Cerrillejo de Villarpardo de seis celemines, linda al saliente herederos de Martin Lopez y poniente D.

José Gil Otra en la Herilla de Torrecabrera de siete celemines y un cuartillo, linda al saliente Pedro Bayo y poniente herederos de Santiago Bazquez. Otra en la Solana del Cerrillo de Gomecita de una fanega y un cuartillo, linda al saliente yermo y norte Diego Martinez. Otra en el cerro Martin Luis de once celemines, linda al saliente herederos de Lorenzo Clemente y norte la Loma. = Otra en la fuente del obispo, linda al saliente el camino del cerro y mediodia Felipe Megina. Otra en lo alto de las Travesadas de dos fanegas y tres celemines, linda al saliente y mediodia D. Manuel Garcés y poniente herederos de Blas Sanz. Otra en la Cruz de Pascual de una fanega, linda al saliente camino de los cuartos y norte Juan Lopez. Otra en el Llano de la Vega de nueve celemines, linda á norte Manuel Vizcaino y poniente D. Miguel Sanz. Otra en los Conejos de seis celemines, linda hacia los Cuartos con Pedro Blanco y hacia Gomecita con Angela Sanz. Otra en el carro de la Vieja de una fanega y tres celemines, linda al saliente herederos de Juan Blasco y poniente Francisco Malo. Otra en la hoya de los Gujarrros de seis celemines, linda al saliente la capellania de S. Antonio y mediodia José Martinez. Otra en los Poyales de siete celemines linda al saliente Felipe

Megina y mediodia los Calegrines. - Otra en la loma de una fanega y tres celemines, linda á todos aires la Loma. Otra en las Lagunillas de una fanega, linda al saliente Rosa Herranz y mediodia herederos de José Sanz. Otra en el Collado de hoya redondilla de una fanega, linda á norte la senda y á los demas aires la loma. - Otra en lo alto del camino de ojos negros de una fanega, linda á norte dicho camino y poniente José Echavarria. - Otra en la Parete de una fanega, linda al saliente Pascual Colas y poniente José Garcia. - Otra en el Portillo de seis celemines, linda al saliente y norte cercado de Manuel Bazquez y mediodia Benitura Garcia. - Otra cercada de piedra en el monte llamada Lucia de dos fanegas y dos celemines. - Un huerto debajo de la Nevera de un cuartillo, linda al saliente Antonio Sanz y norte Juan Garcia. - Otro huerto en el Rojo de un cuartillo, linda al saliente Bernabe Sanz y norte cercado de los Garcés. - Un pajar en las heras, linda por todos aires las heras: producen en renta anual las referidas suertes 16 fanegas de trigo que á precio de 25 reales fanega importan 400 reales y deducida la décima de administracion dan un capital de 12.000 reales que se ha distribuido en

tre ambas suertes correspondiendo á esta la cantidad de 6.756 cuya suma servirá de tipo para la subasta mediante á que su tasacion es 2899 reales 9 maravedises cantidad inferior á la capitalizacion. . . . 6756

Que en término de Setiles correspondieron á la Cofradia de la Vera-cruz de idem.

Una suerte compuesta de veinte y una fincas rústicas. - Una tierra en el collado de la fuente del Santo de ocho celemines, linda al saliente con herederos de Juan Hernandez, poniente Blas Sanz. - Una huerta de cuatro celemines que linda al saliente con un yermo, y norte con José Sanz Malo. - Una tierra en la cañada de una fanega cinco celemines, dos cuartillos que linda al saliente con Francisco Usen, mediodia con Joaquin Garcés. Otra en la Lomilla de once celemines y linda al saliente con un risco, y poniente con D. Blas Sanz. Otra en la zafranal de once celemines, linda con el camino del puntal por saliente, y con la rambla por poniente. Otra en la Vega de una fanega y tres celemines, linda al saliente con los herederos de D. José Gil, y norte con la pieza de la Iglesia de Tordellego. Otra en el Cañalizo de dos fanegas, linda al saliente con D. José Gil, poniente Mateo Sanz.

Otra
 Ver
 cele
 dia
 Le
 Era
 en
 cita
 cel
 lie
 cor
 en
 Es
 y
 sal
 y
 en
 de
 sa
 Je
 Jo
 Ca
 un
 ne
 D
 co
 pl
 n
 li
 q
 H
 d
 d
 F
 y
 d
 n
 d
 s
 M
 r
 c
 r
 O
 f
 l
 c
 .
 :
 :

Otra en el puntal de la Vega de una fanega y ocho celemines, linda al mediodía con herederos de José Lopez Pinilla, norte con Francisco Herranz. Una haza en el cerrillo de Gomecita de dos fanegas y tres celemines, que linda al saliente con un yermo, y norte con José Sanz Malo. Otra encima de la hoya de la Escudilla de una fanega y dos celemines, linda al saliente con Martín Lopez, y poniente las Animas. Otra en el cerro Martín Luis de nueve celemines, linda al saliente con herederos de José Sanz, mediodía con José Martín. Otra en la Cañada de la corona de una fanega nueve celemines, linda al saliente con D. José Pelegrin y norte con un yermo. Otra en la punta del Escambronal de nueve celemines, linda al saliente y norte con D. Joaquín Garcés. Otra en el Hombriazo de las Cañadillas de ocho celemines, linda al saliente con Bernardo Frutos, mediodía con un yermo. Otra en los corrales de Camerano de seis celemines que linda con los herederos de Mateo Sanz por saliente, y por poniente con Matías Villanueva. Otra en dicho sitio de once celemines, que linda al saliente con Matías Villanueva poniente con Custodio Sanz. Otra en la Vega de una fanega, que linda al saliente con el camino de los cuartos, y poniente con D. Joaquín Garcés. Otra en el hondo del Vallejo de nueve celemines, que linda con Francisco Martínez por saliente y norte y poniente con Custodio Sanz. Otra en el campo de la Laguna de once celemines, linda al saliente con Ramon Martínez, poniente con herede-

ros de D. José Pelegrin. Otra en el Hombriazo de las Sillas de nueve celemines, que linda por poniente con Martín Lopez. Otra en el prado labijo de tres fanegas, linda al saliente y poniente con el camino de Rodenas, mediodía Martín Herranz. La relacionada suerte está tasada en 1484 reales produce en renta anual cinco fanegas de trigo, que á precio de 25 reales fanega segun regulacion hecha por la Diputacion provincial importa 125 reales de los que deducida la decima de administracion dan un capital de 3750, cuya cantidad servirá de base para la subasta por ser mayor que su tasacion. 3750

Que en término de dicho pueblo de Setiles pertenecieron á la fábrica de Iglesia de id.

Una suerte compuesta de veinte y una fincas rústicas. Una tierra detras de las huertas de cinco fanegas seis celemines, que linda al saliente con Juan de Refusta, y poniente con D. Joaquín Garcés. Otra en los Villares de una fanega y dos celemines, linda al norte con el camino de los Villares, poniente con Pedro Lopez Pelegrin. Otra en el arroyo de los Villares de una fanega y tres celemines, que linda al mediodía con Pedro Lopez Pelegrin, y poniente con D. Joaquín Garcés. Otra en la Celadilla de una fanega y cuatro celemines, linda al mediodía con D. Joaquín Garcés, y norte con Custodio Sanz. Otras mas arriba de dicho sitio de cuatro fanegas y ocho celemines, linda por poniente con el hegido de las heras,

3
y norte con D. Joaquín Garcés. Otra en el campo de la Laguna de ocho celemines, linda al saliente con herederos de D. Pedro Garcés, y mediodía con Pedro Sanz. Otra en el Colgado de una fanega, linda al saliente con Juan Lopez Hermosilla y poniente con Tomas Martínez. Otra en el Collado de la iglesia de cinco fanegas, linda al saliente con D. Joaquín Garcés, mediodía con herederos de Domingo Lopez de Lara. Otra en la fuente del Santo de ocho celemines, que linda con Pedro Bruna por saliente y poniente con las Animas. Otra en la solana de la fuente de una fanega, que linda hacia el mojon de el Pobo con herederos de Juan Sanz Malo, hacia el molino del Cura con paridera de D. Pedro Usero. Otra en la hermita de San Bartolome de seis fanegas y seis celemines, linda al saliente con la senda que vá á dicha hermita y al norte con Juan de Refusta. Otra en la Huerta de siete celemines, linda al saliente con herederos de Juana Martínez, y mediodía con Lucas Garcia. Otra en el Aparete de seis celemines, linda al saliente con D. Pedro Garcés y poniente con Martín Lopez. Otra en la Lomilla de diez celemines, que linda al saliente con Pedro Bruna, y poniente las Animas. Otra en los Pradillos de tres fanegas y nueve celemines, linda al poniente con D. Joaquín Garcés y norte con herederos de José María Sanchez. Otra en la Veguilla del Patron de una fanega, linda al poniente con D. Joaquín Garcés y norte D. Ipolito Valero. Otra en Valdepedrazo de una fanega

4
y nueve celemines, linda al saliente con Juan Refusta, poniente las Animas. Otra en el Hoyuelo de siete fanegas seis celemines, linda mediodia con D. Joaquin Garcés y norte con Lucas Garcia. Otra en el cerillo de cuatro fanegas, linda al saliente con Julian Lopez, mediodia y norte D. Joaquin Garcés. Otra en la Vega de dos fanegas seis celemines, que linda al norte con el mayorazgo de D. Blas Sanz. Esta tasada dicha suerte en 4584 reales produce en renta anual 10 fanegas de trigo que á precio de 25 reales fanega segun regulacion hecha por la Diputacion provincial importa 250 reales que reducida la décima de administracion da un capital de 7500 reales cuya cantidad servirá de base para la subasta por ser mayor que la tasacion. 7500

No consta que estas fincas tengan carga alguna contra si y su arrendamiento esta por la tácita

Lo que se anuncia al público para su conocimiento.= Guadalajara 7 de Noviembre de 1842=P. S. D. A. P.=Rafael Viejo Medrano.

Administracion Principal
de Bienes Nacionales.

Por providencia del Sr. Intendente de esta provincia se anuncia el remate de varias suertes de tierra sitas en término de la villa de Hita que correspondieron al clero secular de la misma segun por menor se anunciaron en los suplementos al boletin oficial números 81 82 83 y 84, de 24 28 y 31 de Octubre y 4 de Noviembre de una casa sita en la villa de Brihuega que sirvió de granero pontifical en los soportales de Cespede, segun por

menor se anunció en el suplemento al boletin núm. y últimamente de un censo enfiteutico que los vecinos de Romanones pagaban al suprimido monasterio de San Bartolomé de Lupiana, segun por menor se anunció en el boletin oficial número 53 de 3 de Mayo de 1841; cuyos remates se han de celebrar el dia 28 de Diciembre próximo de once á una de su tarde en las salas consistoriales de esta capital ante el Sr. Juez de primera instancia y escribania de D. Camilo Garcia Estuñiga, con asistencia del administrador principal de Bienes Nacionales ó persona que le represente y concitacion del caballero procurador sindico de esta ciudad; debiendo advertirse que respecto de las suertes sitas en término de Hita se celebrará otro remate en la villa de Brihuega por ser cabeza del partido y el valor en que remataren se pagará en veinte plazos de año cada uno y en metálico; respecto de la casa sita en los soportales de Cespede, es de doble subasta en la Corte y su pago se hará en cinco plazos y en papel de la deuda del estado con intereses y sin el y la décima en metálico: y el censo de Romanones en los términos que se previene para los demas bienes nacionales.

Lo que se anuncia al público á fin de que los que quieran interesarse en su adquisicion puedan acudir á hacer sus proposiciones al sitio dia y horas que quedan citados. Guadalajara 19 de Noviembre de 1842 =P. S. D. A. P. Rafael Viejo Medrano.

Administracion Principal
de Bienes Nacionales.

Por providencia del Sr. Intendente de rentas de esta provincia se anuncia el remate de dos viñas en este término que correspondieron á la parroquia de San Gil de esta Ciudad, y de tres suertes en término de Torrejon del Rey de la

Fabrica de Iglesia, Curato y Nuestra Señora del Sagrario de la misma, segun por menor se anunciaron en los suplementos al Boletin oficial números 46 y 87 y últimamente se anuncia el remate de un Granero situado en la villa de Valdeaberuelo procedente de la dignidad Arzobispal de Toledo, segun se anunció en el suplemento al Boletin núm. 73. Cuyos remates se han de celebrar en esta capital el dia 26 de Diciembre próximo de once á una de su tarde, ante el Sr. Juez de primera instancia y Escribania de D. Alberto Laguna, con las formalidades prevenidas, advirtiéndose que el granero en Valdeaberuelo es de doble subasta en la corte quedando sin efecto el que se anunció para el 18 de Diciembre.

El pago del valor en que remataren las dos viñas en este término y las tres suertes en Torrejon del Rey, se pagarán en veinte plazos de año cada uno, y el granero en cinco plazos y en papel de la deuda del estado con intereses y sin el, con la décima en metálico.

Lo que se anuncia al público á fin de que los que quieran interesarse en su adquisicion puedan acudir á hacer sus proposiciones al sitio dia y horas que quedan citados =Guadalajara 18 de Noviembre de 1842 =P. S. D. A. P.=Rafael Viejo Medrano.

NOTA En el suplemento al Boletin oficial núm. 82 del Viernes 28 de Octubre último y anuncio de remate de las suertes de la villa de Atanzon entiéndase que se celebrará otro remate en la villa de Brihuega cabeza de partido á que pertenece la espresada villa de Atanzon en el mismo dia y hora citada.

Miércoles

Primer

prim

ha

1.º

el

5

esp

mi

en

sub

nú

no

cu

co

te

pa

ci

se

d

n

c